
La	
  conjugación	
  de	
  los	
  verbos	
  en	
  el	
  pretérito	
  

Verbos	
  regulares	
  

	
  

Verbos	
   yo	
   tú	
   él/ella/Usted	
   nosotros	
   ellos/ellas/Ustedes	
  
-­‐AR	
   -­‐é	
   -­‐aste	
   -­‐ó	
   -­‐amos	
  	
  	
   -­‐aron	
  
estudiar	
   	
  

	
  
	
   	
   	
   	
  

	
  
trabajar	
   	
  

	
  
	
   	
   	
   	
  

	
  
-­‐ER	
   -­‐í	
   -­‐iste	
   -­‐ió	
   -­‐imos	
   -­‐ieron	
  
aprender	
   	
  

	
  
	
   	
   	
   	
  

entender	
   	
  
	
  

	
   	
   	
   	
  

-­‐IR	
   -­‐í	
   -­‐iste	
   -­‐ió	
   -­‐imos	
   -­‐ieron	
  
escribir	
   	
  

	
  
	
   	
   	
   	
  

asistir	
   	
  
	
  

	
   	
   	
   	
  

	
  

Verbos	
  irregulares	
  –CAR,	
  -­GAR,	
  -­ZAR	
  *solamente	
  en	
  la	
  forma	
  “yo”	
  

	
  

Verbos	
   -­‐qué	
   -­‐aste	
   -­‐ó	
   -­‐amos	
   -­‐aron	
  
-­‐CAR	
   	
   	
   	
   	
   	
  
tocar	
  
	
  

	
   	
   	
   	
   	
  

explicar	
  
	
  

	
   	
   	
   	
   	
  

-­‐GAR	
   -­‐gué	
   -­‐aste	
   -­‐ó	
   -­‐amos	
   -­‐aron	
  
entregar	
  
	
  

	
   	
   	
   	
   	
  

pagar	
  
	
  

	
   	
   	
   	
   	
  

-­‐ZAR	
   -­‐cé	
   -­‐aste	
   -­‐ó	
   -­‐amos	
   -­‐aron	
  
almorzar	
  
	
  

	
   	
   	
   	
   	
  

empezar	
  
	
  

	
   	
   	
   	
   	
  

	
  

	
  

	
  



U-­stem	
  

Verbos	
   -­‐e	
   -­‐iste	
   -­‐o	
   -­‐imos	
   -­‐ieron	
  
tener	
  	
  
(tuv…)	
  

	
   	
   	
   	
   	
  

andar	
  
(anduv…)	
  

	
   	
   	
   	
   	
  

poder	
  
(pud…)	
  

	
   	
   	
   	
   	
  

poner	
  
(pus…)	
  

	
   	
   	
   	
   	
  

saber	
  
(sup…)	
  

	
   	
   	
   	
   	
  

	
  

I-­stem	
   	
  

Verbos	
   -­‐e	
   -­‐iste	
   -­‐o	
   -­‐imos	
   -­‐ieron	
  
hacer	
  
(hic…	
  hiz…)	
  

	
   	
   	
   	
   	
  

venir	
  
(vin…)	
  

	
   	
   	
   	
   	
  

querer	
  
(quis…)	
  

	
   	
   	
   	
   	
  

	
   	
   	
   	
   	
   	
   	
   	
  

J-­stem	
  

Verbos	
   -­‐e	
   -­‐iste	
   -­‐o	
   -­‐imos	
   -­eron	
  
decir	
  
(dij…)	
  

	
   	
   	
   	
   	
  

conducir	
  
(conduj…)	
  

	
   	
   	
   	
   	
  

traducir	
  
(traduj…)	
  

	
   	
   	
   	
   	
  

producir	
  
(produj…)	
  

	
   	
   	
   	
   	
  

traer	
  
(traj…)	
  

	
   	
   	
   	
   	
  

	
   	
   	
   	
   	
   	
   	
   	
  

	
  

	
  



	
  

Verbos	
  con	
  un	
  cambio	
  de	
  raíz	
  *Solamente	
  los	
  verbos	
  que	
  terminan	
  en	
  –IR	
  con	
  un	
  cambio	
  de	
  raíz	
  
en	
  el	
  presente	
  mantienen	
  el	
  cambio	
  en	
  la	
  tercera	
  persona	
  del	
  pretérito	
  

eie	
  en	
  el	
  presente	
  =	
  ei	
  en	
  el	
  pretérito	
  

preferir	
  (to	
  prefer):	
  

divertirse	
  (to	
  have	
  fun):	
  

mentir	
  (to	
  lie):	
  

	
  

ei	
  en	
  el	
  presente=	
  e	
  i	
  en	
  el	
  pretérito	
  

pedir	
  (to	
  order/to	
  ask	
  for):	
  	
  

servir	
  (to	
  serve):	
  

vestirse	
  (to	
  wear):	
  

seguir	
  (to	
  follow):	
  

	
  

oue	
  en	
  el	
  presente	
  =	
  ou	
  en	
  el	
  pretérito	
  

dormir:	
  (to	
  sleep)	
  

morir	
  (to	
  die):	
  

	
  

Verbos	
  con	
  un	
  cambio	
  de	
  ortografía	
  (spelling)	
  en	
  la	
  tercera	
  persona;	
  agregan	
  -­y	
  

leer	
  (to	
  read):	
  	
  

creer	
  (to	
  believe):	
  	
  

oír	
  (to	
  hear):	
  	
  

caer	
  (to	
  fall):	
  	
  

construir	
  (to	
  construct):	
   	
  

destruir	
  (to	
  destroy):	
  	
  

	
  

Otros	
  irregulares	
  

dar	
  (to	
  give):	
  	
  

ver	
  (to	
  see):	
  	
  

ser/ir	
  (to	
  be/to	
  go):	
  	
  


